

# BERITA TERBARU

## Dandim 1001/HSU-BLG Pimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan

Maskuri - [HSU.BERITATERBARU.CO.ID](https://HSU.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 12:22



*Dandim 1001/HSU-BLG Pimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan*

Amuntai- Kodim 1001/HSU-Balangan Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2023 yang di laksanakan di lapangan Makodim 1001/HSU-Balangan, Jl. Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Jum'at (10/11/2023)



Selaku Inspektur Upacara dipimpin oleh Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaj, S. Sos., M. I. Pol. kemudian Komandan Upacara Letda Inf Sarifudun, Perwira Upacara Serka Gatot Subroto, Pembaca Teks UUD 1945 Serma Abdirahim, Pembaca Pesan-pesan Pahlwan Serma Mujaini dan untuk pasukan upacara dari gabungan anggota Koramil.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaj, S. Sos., M. I. Pol. Membacakan amanat Mentri Sosial dalam Rangka Hari Pahlawan yaitu " 10 November 2023 hari yang sangat bermakna bagi kehidupan kita berbangsa dan bernegara, Hari Pahlawan yang Ke-78 ini dengan mengusung tema " Semngat Pahlawan Untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan",

"Pahlawan adalah orang yang menonjol karena keberanian dan pengorbanannya dalam membela kebenaran serta mengutamakan kepentingan Bangsa dan Negara di atas Kepentingan kelompok atau diri sendiri",

"Pesan pahlawan Nasional Jenderal Sudirman yaitu tempat saya yang terbaik adalah di tengah-tengah anak buah saya. Saya akan menerus perjuangan met of zonder Pemerintah TNI akan berjuang terus",

Semangat untuk Brantas kebutuhan dan perangi kemiskinan dapat dilihat dan dirasakan di seluruh pelosok negeri semangat ini berasal dari nilai perjuangan pahlawan bangsa di tahun 1945, bersama kita bangun usaha dan ekonomi kerakyatan yang akan menjadi Indonesia tumbuh menjadi negara yang makin maju dan sejahtera",

Selamat Hari Pahlawan tahun 2003 mari kita panjatkan doa bagi para pahlawan yang telah gugur mendahului kita. (Pendim 1001)